



Un mensaje sobre el Paro Estudiantil Nacional el 20 de abril

Estimadas familias del Distrito:

El tema de la seguridad escolar volverá a tener atención nacional el viernes 20 de abril, día que ha sido designado por algunos grupos como día de Paro Estudiantil Nacional. Esta fecha es importante por ser el aniversario de los tiroteos en la preparatoria Columbine en Colorado en 1999. En el Distrito, estamos a favor de las conversaciones y acciones dirigidas por los estudiantes para hacer que nuestras escuelas sean lo más acogedoras, inclusivas y seguras que sea posible. Sin embargo, como la seguridad es nuestra prioridad principal, no podemos autorizar actividades en que los alumnos salgan del recinto escolar.

Esperamos que puedan tomar esta ocasión para hablar con sus hijos sobre cómo pueden agregar sus voces al debate continuo sobre la seguridad escolar y violencia con las armas. Todos debemos tomar responsabilidad para estos asuntos críticos. También esperamos que usted asegure que sus hijos sepan que el lugar más seguro en donde tener estas conversaciones durante el día escolar es en el recinto escolar. Cuando los alumnos deciden salir o hacer un paro durante el día escolar, no podemos garantizar su seguridad. Además, hemos hablado con el Departamento de Policía de Portland y ellos nos han informado que no tienen los recursos para vigilar o interceder en eventos en donde los alumnos salen del recinto escolar durante las horas escolares.

El viernes vigilarémos cuidadosamente las actividades escolares y garantizaremos que las comunidades escolares sean informadas si hay paros o actividades no programadas en donde los estudiantes salgan del recinto escolar. Hemos establecido una línea telefónica central que los padres y otros pueden llamar con preguntas o inquietudes: **503-916-6600**. Este número será atendido el viernes durante el día.

Aquí hay algunas preguntas y respuestas que podrán dar orientación adicional:

P: ¿Si los alumnos hacen un paro, serán castigados?

R: No serán castigados, pero recibirán una ausencia no justificada si salen el recinto escolar. Las familias y el personal deben saber que hay políticas específicas del Consejo Escolar que hay que seguir sobre la actividad política o paros.

P: ¿Y si los padres mandan una nota autorizando que su hijo participe en un paro?

R: Una nota no va a justificar que el estudiante participe en actividades fuera del recinto escolar.

P: ¿Si los estudiantes salen del recinto escolar, los miembros del personal les acompañarán?

R: Dependiendo de la cantidad de estudiantes involucrados, es posible que los directores les pidan a miembros del personal acompañarles para ayudar a garantizar la seguridad, pero no pueden dirigir o participar activamente en una marcha fuera del recinto escolar.

P: ¿Si los estudiantes salen del recinto escolar, la policía ayudará a garantizar la seguridad?

R: El Departamento de Policía de Portland dice que no tiene los recursos para vigilar los paros estudiantiles no autorizados.

P: ¿Qué pueden hacer los padres para ayudar?

R: Por favor conversen con sus hijos sobre este tema importante y que estén pendientes para recibir mensajes del director de su escuela. Sabemos de eventos en el pasado que los alumnos pueden decidir salir individualmente o como grupo. Hablen con sus hijos sobre cómo mantenerse seguros y en contacto.

Gracias por todo su apoyo a nuestras escuelas. Es un placer trabajar con sus hijos.

Dra. Yvonne Curtis, Subsuperintendente